



「笑顔でスタート!3学期のめあてを立てよう!」

1月8日(火)、「新年あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願ひします。」と、子供たちと新年のあいさつを交わしました。平成31(2019)年亥年、第3学期が始まりました。子供たちが元気に登校し、大きなあいさつの声が聞かれたことを大変うれしく思います。冬休み中は、おかげさまで児童20名が事故やけがもなく過ごすことができました。保護者や地域の皆様のご支援、ご協力に心より感謝をいたします。

3学期の目標は「(笑)」としました。本校のスローガン「わくわく登校、にこにこ下校」の毎日にしたい、笑いがあふれ楽しい学校生活が送れるようにしたいと考えています。始業式では、そのために「①あったかく、やさしい心をもつこと」、「②まとめをしっかりとすること」、「③早ね・早起き・朝ごはんをすること」をがんばればみんな笑顔になることを話しました。「笑う門には福来る」のことわざのとおり、今の学年のまとめはもちろん、次の学年を意識しながら生活していくことで、きっと3月には顔つきがお兄さん、お姉さんらしく変わってきているはずです。

3学期の登校日は51日です。「行く1月、逃げる2月、去る3月」というように、きっとあっという間だと思います。インフルエンザなどにからず、みんな元気で充実した学校生活を送ることができるよう、子供たち一人一人のがんばりを期待します。

最後になりましたが、保護者及び地域の皆様には、昨年同様本校の教育活動に深いご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。



「①冬休みの思い出と②3学期がんばること」



1年紫音さん

①もちつきの杵が重かったです。もちも自分で丸めました。初神神社に初詣に行きました。②百人一首大会、なわとび大会、漢字検定、計算大会をがんばります。



2年夏穂さん

①いとことツイスターゲームやbingoをして遊びました。②朝のマラソンをがんばって拓海君に勝ちたいです。地域の人が喜ぶようなあいさつもしたいです。



3年桜来さん

①長崎に行って、流れるプールで泳ぎました。クリスマスケーキも食べて、ドライアイスを水に浮かべたら白いもやもやが上がりました。②人の話をよく聞くようにしたいです。



5年冬真さん

①ハウステンボスに行って「疾風」というレールコースターに乗りました。②漢字検定で満点を取りたいです。もうすぐ6年生なので算数やほかの勉強もがんばりたいです。

給食集会



給食集会でお話する山口先生



先生のお話を真剣に聞く2年生

1月11日（金）の給食集会では、栄養教諭の山口みゆき先生から「しっかりかむ力をつけよう」というお話ををしていただきました。よくかむことで、①食べ過ぎを防ぐ、②だ液が出て虫歯を防ぐ、③血液の流れがよくなり頭がよくなるなどの効果があります。給食センターでは、①材料を大きく切る、②うす味にする、③野菜や豆、海草、小魚を多く取り入れるなど、子供たちがよくかんで食べるよういろいろな工夫をしているそうです。

また、山口先生には1・2年生の授業にも入っていただきました。給食ができるまでの流れについて子供たちの疑問に答えていただきました。相良産の材料を調達すること、野菜は3度洗って加熱していること、材料は裁断機でなく包丁で切っていること、調理場にはエアコンがなく夏は40度近くになること、冬はとても寒いことなど、調理員のみなさんのお仕事の大変さを知りました。子供たちは、栄養満点のおいしい給食をいたくばかりでなく、感謝の気持ちも持っています。

インフルエンザ大流行!

3連休を挟んで10人の児童がインフルエンザA型にかかって休みました。半数がいないので学校行事は軒並み延期しました。まだまだ流行っています。人混みに行かない、マスクをしっかりとし、うがいと手洗い、ウィルスに負けないようにしっかり食べる、よく眠るなど予防に努めましょう。21日（月）は全員元気に登校しました。

自学月間MVP



冬休みに家庭学習を特にがんばった児童を表彰しました。1年未来さん、2年季柳さん、3年真依さん、5年羽花さんでした。1月も表彰します。がんばってください。

歳末助け合い募金の取組で1,242円の募金が集まりました。相良村社会福祉協議会を通して共同募金会に納金しました。子供たちの温かい気持ちがこもっています。ご協力ありがとうございました。

